

Eterna intransigencia en Baraguá

Creado: Martes, 15 Marzo 2022 16:37

Escrito por Webmaster Asamblea Municipal Yateras

Visto: 293

En Baraguá tomaron cuerpo los ideales de las masas populares más radicales, decididas a continuar luchando al precio de cualquier sacrificio y puso de relieve el principio de no rendirse jamás ni claudicar ante las dificultades.

La obra, el gesto, la postura de Antonio Maceo, sintetizaba la respuesta del pueblo cubano a los claudicantes, respaldado por miles de combatientes salidos del campesinado, de las dotaciones de esclavos, de las ciudades y pueblos que abrazaron la causa de la independencia.

Baraguá es uno de los capítulos más glorioso de nuestras luchas independentistas, mostró la intransigencia y el valor del mambisado, heredado y multiplicado por los hombres y mujeres de esta tierra a lo largo del proceso revolucionario, único y ascendente, que desde el pensamiento de Fidel Castro toma como principio lo aprendido en aquella gesta para respaldar las nuevas batallas que ponen a prueba la capacidad de lucha y resistencia del pueblo cubano en su camino hacia la construcción del socialismo.

Cada batalla ganada por la Cuba que queremos es continuidad histórica de la Protesta, que es, a decir de Martí, "de lo más glorioso de nuestra historia".

